

E-Mail

Von: Monika P.
Gesendet: Montag, 01. April 2024
An: REHA-Verein Freiburg, Info
Betreff: Bächleboote

Sehr geehrte Damen und Herren.

Ich möchte Ihnen gerne ein Feedback zu den Bächlebooten geben:

Diese Boote sind der Hit!

Vor gut sieben Jahren habe ich das erste Mal bei einer Dienstreise in Freiburg extra Ihren Laden aufgesucht, um für meine eigenen Kinder ein Bächle Boot zu kaufen. Seither ist eine ganze Sammlung angewachsen und auch aus meinem Freundeskreis sind die Bächle Boote nicht mehr wegzudenken!

Es ist sehr schön, wie kreativ die Kinder damit umgehen. Wir Erwachsenen suchen automatisch nach Wasser, um das Schiff fahren zu lassen, aber Kinder ziehen das Boot auch gerne einfach nur hinter sich her und denken sich das Wasser.

Wir sind begeisterte Segler, und die Kinder haben auch im Alter von neun und zwölf Jahren noch Spaß mit den Bächle Booten, die wir hinterher ziehen. Das fasziniert die beiden so, dass kaum noch Zeit zum Zanken bleibt.

Neben den liebevoll gewählten fertigen Kombinationen finde ich die Bastler Editionen auch ein ganz tolles Projekt, und sein eigenes Boot nach seiner eigenen Vorstellungen zu gestalten.

Wir sind auf jeden Fall dankbar, frühzeitig auf die Boote gestoßen zu sein.

Viel Erfolg damit weiterhin, ein großes Kompliment an die fleißigen Handwerkerinnen und Handwerker und herzliche Grüße vom Bodensee,

Monika P.